

Arbeiten im Grünen - eine clevere Geschäftsidee

**indoor
green**
RAUMBEGRIENUNG



Es ist der Alptraum eines jeden Arbeitnehmers seine gesamte Arbeitszeit in einem Büro Modell 'Amtsstube der 60er' zu verbringen. Hier setzt die Geschäftsidee von 'indoor green Raumbegrünung' aus Amberg an. Mit individueller Planung und professioneller Einrichtung von Raumbegrünung das Umweltbewusstsein im Arbeitsalltag und durch die Verwendung von Hydrokultur mit gezielt gewählten

Pflanzenarten wird die Qualität des Raumklimas wesentlich gesteigert.

Das junge, innovative Unternehmen besteht bereits seit 1. Mai 2003 und beweist eindrucksvoll, dass es sich auch in wirtschaftlich turbulenten Zeiten durchaus lohnen kann eine neue Geschäftsidee zu realisieren. Bei indoor green legt man vor allem Wert auf Qualität und Service, in diesem, leider noch immer sehr unbekanntem, Dienstleistungsgewerbe. 'Wir bemühen uns in einer Art Aufklärungsarbeit den Unternehmern und Verantwortlichen in persönlichen Gesprächen die Notwendigkeit und positiven Auswirkungen von Innenraumbegrünung nahe zu bringen', so Inhaber Andreas Fröhler.



Ein weiterer Schwerpunkt in der Angebotspalette ist die Vergabe von Pflegeaufträgen. Die Kunden können somit die Pflege der Begrünung ganz in fachmännischen Hände abgeben, denn schließlich hat nicht jedermann den sprichwörtlichen 'grünen Daumen'. Somit können Herr Fröhler und sein Team einen perfekten und immer attraktiven 'grünen Auftritt' der Kunden garantieren.

Die Auswirkungen eines derart attraktiv aufgewerteten Arbeitsumfeldes liegen auf der Hand, denn Wohlbefinden, Motivation und Produktivität werden erhöht und typische Bürosymptome wie Ermüdungserscheinungen und

Kopfschmerzen nehmen ab. Außerdem sollte der gewitzte Firmeninhaber den repräsentativen Effekt ansehlicher Büroräume nicht außer Acht lassen. Deshalb ist es sicherlich nicht blauäugig von Andreas Fröhler, wenn er unter diesen Gesichtspunkten indoor green enorme Wachstumschancen und Expansionsmöglichkeiten prognostiziert.